

# Qui sont les grands gagnants de ce tournoi ?

Ce lundi 11 février, s'est jouée la finale de ce tournoi de futsal. Les finalistes étaient **La Dream Team** et **les Bisounours**. Ils se sont affrontés sous les regards et les applaudissements des élèves et du personnel du collège.

Ce match a été le plus important car il a défini qui seront les grands gagnants. Lors de la fin du match, tous les joueurs ont été félicités pour leur parcours et pour leur investissement durant ce tournoi.

Ce match a été chargé en émotions car le score était très serré. À la fin de la première mi-temps il y avait 3-1 pour les Bisounours mais durant la deuxième mi-temps les scores se sont rééquilibrés. Lorsque les arbitres ont sifflé la fin du match le score était de 4-4. Ils ont remonté le score en marquant 3 buts. Les Bisounours ont marqué un but supplémentaire. Ce qui égalise, la victoire s'est donc jouée par des tirs au but.

Finalement c'est la Dream Team qui est l'équipe gagnante de ce tournoi car grâce aux arrêts de leur gardien et aux buts marqués par les joueurs, ils ont réussi à s'en sortir gagnant.



Bravo à la Dream Team, aux Bisounours et merci à tous les joueurs, au public. Merci surtout à Emeric pour avoir eu cette idée de faire ce tournoi car grâce à lui, et aux autres gérants, ils ont permis d'offrir des moments où l'on oublie l'esprit de compétition et on ne pensait qu'à jouer ensemble.

Richardaud Malvina, Pouillet Maïlys  
Prévoté Coralie et Yonnet Maëlys